

Pressemitteilung

Sparkasse unterstützt Brunnenbohrung der DJK Unterweißenbrunn

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 22. Juni 2021

„Es ist uns eine Herzensangelegenheit als regional verwurzelte Sparkasse der DJK Unterweißenbrunn bei ihrem Brunnenbohr-Projekt zu helfen“, wird Klaus Grenzer in einer Mitteilung der Sparkasse zitiert. Und weiter: „Ökologisches und nachhaltiges Handeln gewinnen zunehmend an Bedeutung und verdienen Unterstützung. Es ist nicht mehr zu verantworten und zeitgemäß unser kostbares Gut Trinkwasser für die Bewässerung eines Sportplatzes zu nutzen“, so das Vorstandsmitglied.

Unbürokratische Plattform wird geboten

Eine der wenigen Möglichkeiten, Vermögen über Generationen zu sichern und zu erhalten, seien Stiftungen. Die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Bad Neustadt biete laut der Mitteilung Bürgern, Unternehmen, gemeinnützigen Organisationen und Kommunen in Rhön-Grabfeld eine unbürokratische Plattform zur Gründung einer Stiftung.

Sie ermöglicht es, dass regionales Vermögen in Rhön-Grabfeld für die Zukunft zweckgebunden, positiv und nachhaltig wirken kann, ohne selbst Verwaltungsaufgaben oder Steuerprüfungen erledigen zu müssen. Mit den Erträgen des Stiftungsvermögens können zahlreiche Zwecke und Einrichtungen dauerhaft gefördert werden. Die Stiftungsexperten der Sparkasse würden ausführlich dazu informieren, so schließt die Mitteilung.



Bildunterschrift: Die Sparkasse unterstützt die DJK Unterweißenbrunn bei ihrem Brunnenbohr-Projekt. Auf dem Foto v. l. n. r. Klaus Grenzer, Vorstandsmitglied, Matthias Kirchner und Josef Walter von der DJK Unterweißenbrunn sowie Friedbert Herleth, Geschäftsstellenleiter der Sparkasse in Bischofsheim.

Foto: Sparkasse, Elisa Kleinhenz

Ihr Ansprechpartner:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de